

Venezuela : débat sur le programme de redressement économique proposé par le gouvernement



La Havane, 27 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé que parmi les thèmes qui seront au centre des débats du 4e Congrès du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, figure le programme de redressement économique proposé par le gouvernement.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a souligné l'importance de la réunion préparatoire avec le Comité Politique de ce parti. Il a réaffirmé que c'est le chemin correct vers la victoire.

Le président vénézuélien a appelé les membres de cet organe politique à accorder à cette tâche la même importance qu'au processus constituant dans ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba